



Trabajadores se reunieron con Eduardo Saavedra y José Alarcón.

Trabajadores de la pesca industrial se reúnen con candidatos del puerto

En el contexto de la discusión sobre la Ley de Pesca y tras la aprobación de la idea de legislar el proyecto de Ley de Fraccionamiento, los trabajadores de la pesca industrial iniciaron una serie de reuniones con los candidatos a la alcaldía de Talcahuano. Estas reuniones se llevaron a cabo tras un ciclo de diálogos con los candidatos al Gobierno Regional.

En esta oportunidad, los trabajadores recibieron la visita del candidato socialista Eduardo Saavedra, quien valoró la instancia e indicó que “he tomado un compromiso, no sólo con ellos, sino que con otros actores de la industria pesquera, y por cierto también con los artesanales, de proteger el empleo de Talcahuano (...) Vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance pa-

ra proteger el empleo”

Por otro lado, el candidato independiente José Alarcón también sostuvo una conversación con los trabajadores, donde manifestó su preocupación por el impacto que una nueva Ley de Pesca puede tener en el sector. “La decisión que está tomando el gobierno de perjudicar a nuestra Región; con esta decisión va a crecer el desempleo en nuestra comuna”, sostuvo.

Zenaida Reyes, dirigente de la planta de congelados Blumar, quien participó junto al Personal Embarcado Industrial en esta ronda de reuniones, destacó la posibilidad de transmitir la molestia que sienten los trabajadores de cara a esta nueva normativa, y, sobre todo, a la “actitud” que han tomado los parlamentarios de la zona.